

<b>TITOLO</b>	<b>MM- FUSPHY -STC-20150716_R0</b> Verbale di riunione del 17/09/2015
Classificazione : <b>I</b>	
OdG: <ol style="list-style-type: none"><li>1. Revisione e condivisione dei contributi alla mappatura del supporto tecnico e competenze della divisione</li><li>2. Impostazione preliminare dei criteri da adottare per formulare una proposta organizzativa del STC per la divisione</li><li>3. Varie ed eventuali</li></ol>	

***Rev 0 del 07/08/2015***

La riunione inizia alle ore 13.15

Presenti: Riccardo De Angelis, Pierluigi Andreoli, Massimo Aquilini, Paolo Cefali, Benedetto Tilia, Sarah Bollanti, Enzo Di Ferdinando, Lori Gabellieri.

I presenti si scambiano alcune osservazioni riguardo ai resoconti che sono stati raccolti e resi disponibili a tutti. Si discute sulla opportunità di inserire una quantificazione della richiesta di committenza e si conviene di introdurre questo dato, dove sia possibile stimarlo. A questo punto sarà possibile esaminarli nel loro complesso e trarne delle conclusioni globali. I presenti si accordano di fare questo lavoro: ciascuno lo farà per proprio conto con l'obiettivo di formulare le linee guida di una futura proposta organizzativa.

I presenti iniziano a discutere ed enunciare, in un giro di tavolo, quali saranno le molteplici difficoltà da affrontare nella formulazione di una proposta organizzativa che risponda alle esigenze della Divisione nel suo nuovo assetto: disequilibrio tra struttura ricevente e strutture committenti in assenza di nuove assunzioni, si valuta l'inevitabile ostacolo di dover affrontare nuove realtà lavorative, si esprimono i timori di sovraccaricare un tempo di lavoro già saturo al 100% ecc.. Emerge subito evidente la necessità di adottare regole di tutela sia della qualità del lavoro di supporto, sia della visibilità di questo anche in vista di eventuali valutazioni in sede concorsuale, e del coordinamento del planning di richiesta e della struttura di priorità da assegnare ecc..

Si conviene a questo proposito che occorre assumere informazioni su quali siano i titoli dimostrativi del lavoro svolto che hanno valore per una valutazione.




Benedetto Tilia osserva che sarebbe opportuna una riunione di scambio di opinioni all'interno dei gruppi di supporto tecnico e il gruppo di lavoro approva.

Emerge inoltre nel corso della riunione la necessità di individuare una figura di coordinamento (o gruppo) per la definizione della pianificazione dei lavori. Da un punto di vista più immediato, Sarah Bollanti nota che le lavorazioni meccaniche interne sono un problema per tutti e raccomanda la stipula di un contratto apposito con una ditta esterna (o il suo mantenimento/prolungamento se ce n'è già uno in corso).

Tornando al discorso della carenza di figure tecniche, Riccardo De Angelis suggerisce di consultare la struttura del CREATE, per vedere se da lì si possono avere risorse.

Risulta chiaro durante la discussione che sarà necessario per le strutture riceventi effettuare visite degli impianti/laboratori diversi da quello di appartenenza, per rendersi conto dal vivo, oltre che dai documenti stilati, delle competenze necessarie. In occasione di obiettivi/progetti da raggiungere/realizzare, si potrebbero per questo formare dei gruppi "dinamici" dedicati (Benedetto suggerisce Task Forces che si formano all'occorrenza per poi tornare alle attività "storiche" di riferimento). Infine i presenti si accordano di incontrarsi nella prima settimana di ottobre dopo aver elaborato ciascuno una serie di linee guida di riorganizzazione e una bozza di proposta, qualora se ne ravveda la possibilità, per discuterne insieme.

La riunione si chiude alle ore 15.15.

0	14/10/2014	L.Gabellieri Firma 	L.Gabellieri, R.De Angelis Firma 	L.Gabellieri, R.De Angelis Firma 
Rev.	Data	Autore	Visto da	Approvato